



ENERGÍA

# Ecopetrol recibió un reconocimiento en la COP29 por reporte de emisiones de metano

Jueves, 21 de noviembre de 2024

f X in

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol

Foto: LR



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Hidrocarburos
- Cop29

La estatal señaló que entre 2020 y 2023 redujo 15.000 toneladas de metano, que corresponderían a 423.000 toneladas de dióxido de carbono

MANUEL ALEJANDRO CORREA

Ecopetrol afirmó que recibió el reconocimiento Gold Standard, otorgado por la Alianza por el Metano del Petróleo y Gas del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente, Unep. La estatal petrolera señaló que lo anterior fue gracias a los avances en la medición, reporte y reducción de emisiones de hidrocarburo.

El reconocimiento se dio en el marco de la conferencia sobre el Cambio Climático, COP29, que se está celebrando en Bakú, Azerbaiyán. La estatal energética expresó que esta es la segunda vez que recibe el galardón gracias a los esfuerzos en la reducción de metano.

La distinción se entregó a 55 compañías, del total a las 140 organizaciones que contribuyen al 42% de la producción global de hidrocarburos. La petrolera señaló que desde 2019 viene trabajando en la implementación de procesos que incluyen tecnologías para la identificación de fuentes de emisión.



Ecopetrol

La estatal señaló que entre 2020 y 2023 redujo 15.000 toneladas de metano, que corresponderían a 423.000 toneladas de dióxido de carbono, lo que se ha logrado por la implementación de proyectos de cierre de fugas, venteos en tanques y pozos en el segmento 'upstream', apuntó la compañía.

Ecopetrol enfatizó que las iniciativas buscan mejorar la transparencia y trazabilidad de los reportes en emisiones de metano, basándose en mediciones directas en los activos operados y no operados en la industria petrolera y de gas.

La compañía señaló que las emisiones de metano son responsables de aproximadamente 30% del calentamiento global, y tiene un potencial de calentamiento 28 veces mayor que el dióxido de carbono. La organización apuntó que la reducción en las emisiones en una medida necesaria para apoyar las metas del Acuerdo de París y del Compromiso Global de Metano.

"Obtener el Gold Standard alienta a Ecopetrol a continuar trabajando de forma colaborativa y a participar de los esfuerzos colectivos en toda la industria del petróleo y gas para reducir las emisiones de metano", concluyó Rafael Guzmán, vicepresidente de Hidrocarburos en Ecopetrol.

f X in



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Hidrocarburos
- Cop29



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Hidrocarburos
- Cop29

ARTÍCULO RELACIONADO

¿Cómo financiar biodiversidad y la reducción de emisiones?

ARTÍCULO RELACIONADO

Primax Colombia recibió sello de carbono neutro

ARTÍCULO RELACIONADO

Avianca anunció una reducción de 21% de sus emisiones de carbono durante 2023

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

MI SELECCIÓN DE NOTICIAS  
Noticias personalizadas, de acuerdo a sus temas de interés

